



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 27 de Mayo de 2003

### NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre manifestó que Nicaragua requiere que todos nos enfoquemos en ordenar las finanzas públicas, en asegurarnos llegar a la iniciativa HIPC, que significará borrar de los libros cuatro mil quinientos millones de deuda. ( **Extraplus, Extravisión / Noticiero Independiente, Canal 8**)

+Vendedores de agua se manifestaron molestos por la medida tomada por el alcalde Lewites. "se debería de multar a quienes compra, ya que son estos quienes la botan". Herty debería dar empleos. (**Noticiero Independiente, Canal 8**)

+Dora María Téllez expresó que el TLC con Estados Unidos no es necesariamente una ventaja para Nicaragua, en términos agrícolas sería una gran desventaja, porque no se podría competir con los agricultores estadounidenses debido a su tecnología. (**TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12**)

+El Ministro de Gobernación Eduardo Urcuyo comunicó que se investigará la denuncia hecha por el señor Alejandro Fiallos sobre la posible agresión contra el Presidente Bolaños por lo que se tomarán medidas de precaución. (**Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8**)

+El comisionado Edwin Cordero afirmó que se investigará la denuncia que realizó el Lic. Fiallos y aseguró que la vigilancia del Presidente Bolaños se reforzará con más policías. (**Bolsa Visión, CDNN / 100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8**)

+Alejandro Fiallos apuntó ¿Qué se puede esperar de Eliseo Núñez?, adora a Alemán y no tiene moral. Lo que queda es cuidar al Presidente Bolaños. "Nosotros vivimos una situación peligrosa, las giras del Mandatario son muy importantes. (**Noticiero Independiente, Canal 8**)

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: 580**

Programa: Noticias y Comentario

Conduce: Carlos Salgado

Invitado: Eliseo Núñez H.

Tema: Varios

Núñez calificó de montaje de distracción, la declaración de Alejandro Fiallos en relación al atentado contra el Presidente Bolaños, el gobierno necesita urgentemente que la gente deje de hacerles señalamientos en el orden del fracaso económico que ha tenido. El PLC no puede seguir siendo un partido familiar, la cantinela de las tres Marías va a terminar haciéndole daño al partido, ya es hora de que los que salgan y saquen la cara por el PLC sean otros.

Agregó que Leandro Marín es el hombre de mayor influencia que actualmente existe en Nicaragua dentro de lo que es la estructura del poder, nunca aceptó al PLC como partido, siempre soñó con el PLN en el cual militó.

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Pedro Joaquín Ríos.

Tema: Política

Ríos aseguró que no le preocupa la separación del PLC, debido que sólo es una cúpula del gobierno el poder político y económico, pero no tienen gente para formar un partido político. Necesitan bases y ellos no las tienen, las bases liberales del campo y la ciudad odian a esas personas que están haciendo ese partido.

### NOTICIAS DE RADIO

+El reverendo Miguel Casco refiriéndose al supuesto atentado contra el Presidente Bolaños, indicó que hay que darle un grado de credibilidad. La policía es el órgano oficial para decir si o no hay un plan de atentado contra el Mandatario. **(Impacto 540, Radio Corporación)**